

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Tujuan dari yang diteliti ini agar bisa diketahui sebuah pengaruh ukuran perusahaan serta DPS pada pengungkapan *Islamic Social Reporting Index* periode 2017-2020. Analisis dari yang diteliti ini melalui SPSS 23. Sampel yang digunakan adalah sebanyak 48 sampel pada 12 Bank Umum Syariah selama 4 tahun (2017-2020). Sesuai yang diteliti serta pembahasan bisa dilakukan penarikan simpulan jika:

1. Ukuran perusahaan berpengaruh atas pengungkapan *Islamic Social Reporting*. Hal tersebut menandakan bahwasanya besarnya skala sebuah perusahaan memberikan dampak pada pengungkapan *Islamic Social Reporting* karena Bank Umum Syariah akan melaksanakan ungkapan dan pelaporan *Islamic Social Reporting* yang lebih luas lagi apabila mempunyai ukuran perusahaan yang diperhatikan dari jumlah aktiva yang besar.
2. Ukuran Dewan Pengawas Syariah tidak menghasillkan suatu pengaruh terhadap pengungkapan *Islamic Social Reporting*. Hal ini memberikan petunjuk jika banyaknya DPS yang dimiliki Bank Umum Syariah tersebut tidak mempengaruhi pelaporan dan pengungkapan *Islamic Social Reporting* sebab tugas dari DPS hanya memiliki batasan pada keselarasan sebuah produk serta aktivitas Bank Umum Syariah yang sejalan pada prinsip

Syariah, serta tidak terlibat langsung dalam pengungkapan *Islamic Social Reporting*.

5.2 Saran

Sesuai hasil penelitan yang sudah dijabarkan, pada bagian ini penulis hendak memberi masukan yang bisa berguna untuk seluruh pihak yang berhubungan dengan penelitian ini, yang berguna bagi perkembangan ilmu pengetahuan, instansi, serta berbagai pihak yang berkaitan. Adapun saran yang akan peneliti berikan:

a. Bagi Peneliti Selanjutnya

Disarankan agar memperluas dan mengembangkan objek penelitian serta rentang waktu penelitian yang lebih lama agar lebih akurat, variable penelitian yang tidak terbatas pada skala instansi dan ukuran Dewan Pengawas Syariah, dan juga item-item pengungkapan *Islamic Social Reporting* dengan memberikan perhatiannya pada keadaan serta ciri khas yang terdapat di negeri ini.

b. Bagi Bank Umum Syariah

Disarankan guna meningkatkan item pengungkapan terutama Bank Umum Syariah yang mempunyai ukuran secara besar dikarenakan ukuran sebuah perusahaan Bank Umum Syariah yang terbilang besar mempunyai sebuah pertanggung jawaban secara sosial serta tanggung jawab laporan secara luas jika disandingkan pada ukuran perusahaan Bank Umum Syariah yang kecil.